

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第16号

令和5年6月15日発行

運動会の作文その5

<敬称略>

「運動会を終えて」

E組

僕は、運動会を終えて学んだことが二つあります。まずは、練習の成果についてです。運動会のために、いかに流しや全員リレー、入場行進などたくさんのかことを練習してきました。最初できなかったことも、練習を積み重ねることで、出来なかったことが出来るようになったり、勝てなかった相手にも勝てるようになりました。運動会を通して、練習をすればいつかできるようになるということを学びました。



次は、協力することの大切さです。僕は体育行事委員です。体育の授業の時に皆をまとめたり、指示をしたりする役目がありました。ですが、たまにまとめられなくてごちゃごちゃになることがありました。そんな時に、班長や学級委員が協力してくれました。クラス皆のおかげで運動会の練習が上手くできたし、本番も良い運動会にできました。僕は、皆のおかげで協力することの大切さを知ることができました。



このように僕は、運動会や練習を終えてたくさんのかことを学びました。体育行事委員でやることがいっぱいありましたが、たくさんのか人と交流をすることができました。これらのことを活かして、今後の二年半を生活していきたいと思います。

「運動会」

E組

今日は中学校に入って初めての運動会でした。係の仕事をしたり、友達とバトンをつなぐことも初めてで緊張したけど、友達と協力することですごく楽しい思い出になりました。

今回の運動会で学んだことは二つあります。

最初は、リレーの応援です。私は走るのが苦手で、練習で





バトンパスのミスをした経験もあります。なので、みんなに迷惑をかけてしまったらどうしようというプレッシャーの中で本番を迎えました。でも、走り出したときに、先輩からの声援が聞こえました。嬉しくて明るい気持ちになりました。そのおかげで、

私は気持ちよく次の友達にバトンを渡すことができました。私は、応援って素敵だな、私ももっと応援しようと思いました。

次は、練習の時の出来事です。クラス全体でリレーの練習をする時に、走順で混乱をしまして話し合いをしました。その時に、走る順番はどうだったか、今の時間は何をするべきかを皆で話し合いました。それでも、みんなそれぞれ意見があって、どうしてもほかの意見が見えなくなってしまいました。だけど、間違っても反省を活かして前よりもよくなるのが1年E組だから、次の体育ではもっとこうしよう！という目標を決めて、最後の練習に挑みました。ピンチの時に団結して頑張れるクラスってかっこいいなと思いました。

運動会は終わってしまったけれど、今回学んだことを活かして、私も学校の役に立っていきたいです。

